
 
 

 

 

Mtro.  Luis Ignacio Zúñiga Bobadilla 

Director General del plantel de UNIVA Puerto Vallarta 

 

Buenas tardes, Padre Francisco Ramírez Yáñez, nuestro rector, gusto tenerlo aquí 

nuevamente. Dr. Juan Alberto Adam Siade Presidente de ANFECA; muchas gracias. 

Al representante del señor gobernador Andrés Monsalves Palomera,  señor 

presidente municipal Lic. Ramón Demetrio Guerrero, el Presidente del Colegio de 

Contadores, el Presidente de CACECA, el vicepresidente de ANFECA Nicolás Cuellar 

y al Lic. José Lino Rodríguez quien saludamos con mucho gusto. 

Después de haber colaborado en UNIVA Guadalajara por diez años, surge la 

encomienda de nuestro Señor Rector el Padre Guillermo Alonso Velazco Q.P.D., 

para conferirme la dirección de éste plantel de Puerto Vallarta, el cual ha sido un 

reto importante pero que con gusto he estado haciendo. 

Un paso importante hacia con ANFECA, fue lograr la afiliación en el año 2009 y en 

el año 2010 obtenemos éste reconocimiento. Esta trayectoria, ha sido una 

vinculación muy importante con ANFECA ya que nos han permitido estar 

participando de manera muy cercana. En esta tarea de ANFECA, de la Zona 4, 

tuvimos la oportunidad de conducir la Coordinación Regional de la Unidad Espíritu 

Empresarial, que tiene como objetivo el tema del impulso a los emprendedores.  

Surge precisamente en un evento Regional en Puerto Vallarta, junto con el Lic. 

José Lino Rodríguez, la posibilidad de fortalecer los trabajados del área de 

emprendedores  y derivado de esa charla surge la posibilidad de que la UNIVA 

Puerto Vallarta tuviera a cargo la Coordinación Nacional de Universidad Empresa.  

Ésta Coordinación que de manera importante ha seguido impulsando la cultura 

emprendedora ha representado también un vínculo muy valioso; y que gracias a 

éste espacio se generó la posibilidad de la Propuesta al plantel de UNIVA Puerto 

Vallarta como la sede de este importante evento. 

Agradezco el apoyo del personal del plantel, y referir de manera muy importante el 

respaldo de los diversos organismos de carácter municipal y estatal, la Dirección 

de Turismo del municipio y de manera muy particular al Director General del 

Fideicomiso de Turismo de Puerto Vallarta el señor Guillermo Ohem Ochoa.  

  



 
 

 

 

Nos sentimos muy honrados contar con su presencia y participación y estamos 

seguros que cada momento en el que estén en nuestra Asamblea lo disfrutarán 

porque esa ha sido nuestra consigna; y agradecemos el voto de confianza del 

Consejo del señor presidente el señor Juan Alberto Adam Siade y a nuestro rector 

el Padre Francisco Ramírez Yáñez.  

Muchas gracias por estar aquí. 

 


